



イマジン ロータリー

# 自律こそ和

初代会長／故 平澤 善四郎 筆

2022～2023  
RIテーマ

## イマジンロータリー

本年度クラブテーマ 「以 和 為 貴」 和を以て貴しとなす

創立：1991年7月13日

会長/湊 修

幹事/熊谷 健司

会報広報委員長/熊谷 健司

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1443回(今年度第33回)例会 2023年6月16日(金)

### 【会長の時間】

会長 湊 修



皆さんこんにちは。  
本日も例会にご参加頂きありがとうございます。  
辻会長エレクト、お話ありがとうございました。  
来月からの会長よろしくお願ひします。  
先日新旧会長幹事会が行われました。  
1年前にドキドキしながら出席した事を思い出しあれからあつという間に1年経ったのだと感じました。  
ここ最近はSDGs、環境保護などが話題となっております。  
秋田も自然エネルギーの洋上風力発電を推進しておりますが、ロータリーが環境の保全に取り組むことの意義として地球環境問題の中心にある大気や海洋はグローバルに繋がっております。  
言い換れば国境を越える問題であり、国家の安全保障としては取り組みにくい問題です。  
他方グローバルガバナンスで行動するロータリーはポリオ根絶への貢献が示すように、地球全体を見渡しながら人間の安全保障に取り組むことができます。  
そして、時に経営と環境問題の拮抗関係が取りざたされますが、会員の多くが経営者であるロータリーは、社会のリーダーたちが環境問題に正面から取り組まなければ、持続可能な社会経済の発展は不可能なこと、そしてロータリアンが最も力を發揮できる分野であることを示しているのだと思います。  
秋田は自然豊かな所ですが、これからもますますいい所になってほしいです。  
本日の会長の時間は以上です。  
ありがとうございました。

### 【幹事報告】

#### 通信

\*ガバナー事務所

6月のロータリーレート1ドル=140円

\*ガバナーエレクト事務所

クラブ活性化セミナー案内

日時 7月8日(土) 13:00登録受付～16:30終了

会場 ホテルサンルーラル大潟

出席依頼 \*次期 会長・幹事・会員増強委員会

R財団委員会・会報広報委員会・新会員

#### お知らせ

\*6月23日(金)の予定

11:30 本年度最終理事会 4F ルナ

12:30 本年度最終例会 4F ルーチェ

13:30 次年度第2回理事会 4F ルナ

### 【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
6月16日	39名	25名	14名	64.10%	3名
6月2日	39名	27名	12名	69.23%	3名
5月28日	39名	32名	7名	82.05%	0名

## 【会長エレクトの時間】

スピーチ：辻 会長エレクト

テーマ：2023-2024年度クラブテーマ

「和顔愛語（わがんあいご）」について

### 《無財の七施》

財産がなくてもできる施しである。

眼(がん)一思いやりの目で見る。

和顔(わがん)一

微笑はお金を払う必要のない安いものだが、相手にとては非常に価値を持つものだ。

微笑まれた者を豊かにしながらも、微笑んだ人は何も失わない。

フラッシュのように瞬間に消えるが、記憶には永久にとどまる。

言辞(ごんじ)一心から優しい言葉をかけて人に接する。

温かい言葉

一つの言葉で喧嘩して

一つの言葉で仲直り

一つの言葉で泣かされて

一つの言葉はそれぞれに

一つの心を持っている。

身(しん)一他の為に働く。自分の出来る事を以て社会奉仕してゆく。礼儀正しい行為

心(しん)一ありがとう・すみませんという感謝の心を以て人に接する。思いやりのある行為

床座(しょうざ)一席を譲る事を心得て人に接する。

房舎(ぼうしゃ)一訪ねて来た人に対して気持ちよく休んで頂く。



## 【木元会員へ委嘱状】

「地区危機管理副委員長」

「地区DEIプロジェクト副委員長」



## 【米山功労者 報告】

阿部会員

米山記念奨学会「米山功労者4回目」表彰



NEWS

### 辻 匠人 会員

エレクトの時間を頂きありがとうございました。私と土田幹事ともども来月から一年間何とぞ宜しくご指導の程おねがい申し上げます。(3口)

### 土田 鐘子 会員

ご報告が遅れましたが、かねてより準備を進めて参りましたモデルハウスをオープン致しました。さきがけ新聞の経済短信にも取りあげていただき、うれしいスタートとなりました。今後は設計事務所と別に建売販売も行っていますので、皆様改めてよろしくお願い致します。(1口)

### 木元 健一 会員

3月下旬から、腰椎ヘルニアのために、例会に出ることができませんでしたが、この度、ようやく、例会に出席できる程度に回復しました。完全な回復まであと3か月間程度の期間が必要ですが、リハビリを兼ねて出席しました。(10口)